

JEUDI 8 JUIN 2017

Accueil > Il crée une manette de console pour son beau-fils tétraplégique

FRANCE

Abonné au site

Il crée une manette de console pour son beau-fils tétraplégique

0



En 2011, après un accident, Théo, 16 ans, est devenu tétraplégique...

[JE M'ABONNE POUR LIRE LA SUITE](#)
[JE SUIS ABONNÉ ET JE ME CONNECTE](#)
[> Voir tous les articles](#)
 J'aime 0

 Partager 0

 Tweet

 G+ 0

 Pinterest 50K+

 Partager

ARCHIVES DU SITE

JUN 2017						
Lun	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

LES PLUS COMMENTÉS

> « On a commencé à voir des points noirs à l'horizon »

LE CLUB DES LECTEURS

Le club des lecteurs

> Inscris-toi et participe à la vie de ton journal